

produits alimentaires, les vins, les machines, les tissus. Elle expédie les phosphates de Kourigha, les céréales et les primeurs de la Chaouïa. Son tonnage surpasse ceux, additionnés, des six ports marocains.

Avec Rabat nous retrouvons la capitale administrative, sillonnée de larges avenues, remplie d'immeubles modernes et de villas plaisantes. Rabat est une des cités nouvelles les mieux réussies du Maroc, tandis que, pour la joie des artistes et des touristes, on a protégé de toute atteinte le caractère médiéval de l'antique Médina musulmane. Ce respect du passé est le plus bel éloge que l'on puisse adresser à l'administration qui a fait ainsi du Maroc la véritable terre d'élection du tourisme.

A cet article emprunté à notre confrère, « la Journée industrielle », nous pouvons ajouter que le Maroc est depuis quelques années la terre d'élection des Congrès. Toutes les sociétés scientifiques ont tenu à faire connaître cette contrée si nouvellement ouverte à la civilisation.

Du 7 au 13 avril se déroulera par exemple un congrès d'Hydrologie méditerranéenne et Nord-Saharienne.

Les Parfumeurs trouvent également l'occasion de fertiles enquêtes au Maroc et on nous signale des visites de plus en plus nombreuses de spécialistes de la distillation des plantes odorantes. Les rosiers de l'extrême-sud marocain sont, à l'heure actuelle, un sujet d'études palpitantes.

Le Pétrole du Tselfat attire également des géologues et des spécialistes des hydrocarbures. Le Bureau de Documentation technique et de Tourisme scientifique Atlantecna à Aïn Seba (près Casablanca) dirigé par notre ex-rédacteur en Chef Jean



Une rue de boutiques de droguistes et parfumeurs à Taza (Maroc)

Gattefossé est à la disposition des intéressés pour leur fournir tous renseignements sur les possibilités

de voyages individuels ou collectifs au Maroc.

P. M.

NÉCROLOGIE

Nous apprenons le décès de M. François Chauvet, pharmacien et administrateur des Parfumeries de Seillans.

M. Chauvet avait consacré son acti-

tivité à cette intéressante affaire de production des dérivés du Jasmin, créée par la comtesse Savigny de Moncorps.

La Parfumerie Moderne s'associe aux manifestations de sympathie qui ont salué la disparition de cet homme de bien.

La même Société nous fait part du décès de M. F. E. Watermayer, président de la firme américaine Fritzsche Brothers Inc. et co-associé de la Société à Responsabilité limitée Parfumeries de Seillans : F. E. Watermayer et Chauvet frères